

Steven Zimmet (Austin, Texas) et Oscar Maleti (Modène, Italie) nommés Membres d'honneur 2011 de la SFP.

Steven Zimmet (Austin, Texas) and Oscar Maleti (Modena, Italy) named honorary Members 2011 of the SFP.

Gillet J.L.

Président de la SFP

Lors de son assemblée générale le 19 novembre 2011, la SFP a décerné le diplôme de Membre d'honneur à deux personnalités étrangères, de formation et de pratique différentes : l'un est américain, médecin et spécialiste de l'insuffisance veineuse superficielle ; l'autre est européen, chirurgien et reconnu pour sa contribution dans la prise en charge de l'insuffisance veineuse profonde.

■ **Steven Zimmet** qui exerce à Austin (Texas), après une formation en dermatologie, s'est rapidement intéressé à l'insuffisance veineuse superficielle.

Il est l'auteur de nombreuses publications notamment dans le domaine de la sclérothérapie et du laser endoveineux. Ses liens avec la SFP sont anciens.

Il a participé au workshop de Paris en 1989 en compagnie de Claude Garde, André Cornu-Thenard, Michel Schadeck et Frédéric Vin. En 2005, à l'invitation de Jean-Jérôme Guex, il participe aux **Journées de la SFP**. **Steven Zimmet** est ancien président de l'**American College of Phlebology** (2005-2007).

Il est actuellement editor de la revue anglo-saxonne **Phlebology** et m'a, à ce titre, aidé à établir un accord de publication entre cette revue et **Phlébologie Annales Vasculaires**.



■ **Oscar Maleti** est chirurgien. Il exerce à Modène (Italie).

Disciple de Michel Perrin, il travaille notamment sur l'insuffisance veineuse profonde.

Ses travaux sur le syndrome post-thrombotique lui ont rapidement conféré une réputation internationale.

Il est en particulier l'inventeur d'une néo-valve destinée à s'opposer au reflux post-thrombotique. Depuis quelques années, il a également orienté ses recherches sur l'éventuel lien unissant l'insuffisance veineuse cérébro-spinale et la sclérose en plaque, recherches qu'il vient de présenter au cours de ce congrès.

Lors de notre 68^e congrès, j'ai été heureux et fier d'accueillir et d'honorer au nom de la Société Française de Phlébologie deux personnalités étrangères dont les contributions à la phlébologie internationale sont indiscutables, dans des domaines différents.

Cela témoigne de l'étendue de notre discipline et de la position que la SFP, mère de la phlébologie internationale, se doit de continuer à occuper.

